

Nomination d'un nouveau ministre du Genre au Burundi

PANA, 11 décembre 2014 Bujumbura, Burundi - Le chef de l'Etat burundais, Pierre Nkurunziza, a pris un décret, mercredi, portant nomination de Mme Godelieve Nininahazwe au poste de nouveau ministre de la Solidarité nationale, des Droits de la personne humaine et du Genre, en remplacement de Mme Clotilde Niragira qui a été appelée à d'autres fonctions, a-t-on appris du service de presse, de l'information et de la communication de la présidence de la République à Bujumbura.

Son prédécesseur a prêté serment devant le parlement, mercredi, en sa qualité de Secrétaire général de la nouvelle commission nationale pour la vérité et la réconciliation (CVR) au Burundi. Mme Nininahazwe, quant à elle, vient de bénéficier d'une promotion interne etant donné qu'elle était jusque-là secrétaire permanent au ministère de la Solidarité nationale, des droits de la personne humaine et du genre. Le chef de l'Etat burundais avait récemment frappé les esprits par un vaste mouvement au niveau des services de la présidence où plusieurs de ses proches collaborateurs ont fait l'objet de remplacement ou de mutations vers d'autres hautes charges de l'Etat. Les plus remarquables ont été ceux de son chef de cabinet civil et du patron des services spéciaux de renseignement qui sont rattachés à la présidence de la République.